

le beurre est
cher
le saindoux
lourd
les graisses
animales
communes
seule

**L'HUILE
D'ARACHIDE**
est à la fois
légère à
l'estomac et
à la bourse

**MODIFICATIONS AU ROLE
DES ASSISES DU NORD**

Un changement est à signaler dans le programme.
François Vincent, accusé d'homicide volontaire, sera jugé le 17 janvier au lieu du 20.
Puis, le même jour, vendredi 17 janvier, commenceront les débats de l'affaire du parricide Joseph Deglave, qui se prolongeront le samedi 18 janvier.
Par contre, Gilles Duprez et Marcel Garin, qui devaient comparaitre devant le jury le 17 janvier, ne seront amenés à la cour d'assises que le mardi 21.

**LA SÉANCE DU MATIN RE-PLACÉ
LA SÉANCE DE NUIT**

Cette session de janvier, nous l'avons dit, sera particulièrement chargée, mais à fin de ne pas la prolonger plus de quinze jours et aussi de façon à laisser aux débats toute l'ampleur nécessaire, les magistrats viennent de prendre l'heureuse initiative de séjurer le matin, les jours où ces séances supplémentaires leur paraissent nécessaires.
On imaginera aisément ce qui se fait à Paris, c'est-à-dire qu'après les séances de nuit en terminant chaque jour pour dix-huit heures.

Cette décision sera particulièrement bien accueillie par MM. les jurés qui à moins de trois heures, ont exprimé le désir de pouvoir regagner le soir leur domicile, lorsqu'il n'est pas trop éloigné.

**Les menus de Manzi-Fé
détenu à Cuincy**

Si le séjour de Manzi-Fé, à Cuincy, se prolonge et constitue un record de la durée d'emprisonnement d'un prévenu sous le coup d'une demande d'extradition, il faut reconnaître que le financier étranger est exceptionnellement bien traité.

Il jouit presque des avantages d'un détenu politique.
Frequemment, vers 13 heures, une auto arrive de Paris-Place — où Manzi-Fé est propriétaire d'une luxueuse villa — et s'arrête devant la porte monumentale de la maison cellulaire. L'entraîneur mène l'auto par M. Debrier pour venir, de temps en temps, installer sa machine.

Mais la conduite intérieure, venant du Touquet, n'a rien de l'aspect sinistre du fourgon de M. de Paris.

Deux dames élégantes en descendant et, de suite, pénètrent dans l'intérieur de la prison avec de vastes paniers renfermant les repas du banquier.

C'est ainsi qu'à l'occasion des fêtes de Noël et du tour de l'An, les menus les plus délicats ont figuré sur la table de l'homme que réclame la justice de M. Mussolini.

**GELOX
gelée de viande instantanée**

GELOX est une gelée exquise à base de viande et de légumes, on prépare instantanément avec simple addition d'eau.
Le demandeur dans les bonnes maisons d'alimentation. Envoi franco à titre d'échantillon, contre mandat de 12 francs, de 6 boîtes d'un quart de litre.
Etablissements BELLINI, La Flèche (Sarthe)

**UN PERE TUA SON FILS
A COUPS DE RASOIR**

Dans la banlieue de Perpignan, une dispute échauffée survenue entre les époux Font-Maurel, le fils de ces derniers, âgé de 22 ans, ouvrier agricole, a voulu s'interposer pour défendre sa mère. Son père, furieux, s'est emparé d'un rasoir et en a frappé à plusieurs reprises son fils, qui a été tué net. Le meurtrier, qui s'était blessé, s'est rendu à l'hôpital pour se faire panser ; c'est là qu'il a été arrêté par la police.

**Un plancher s'effondra
et quatre ouvriers furent tués**

Aux environs de Québec, le plancher d'une grange servant de toit de bal s'est effondré. Quatre jeunes ouvriers agricoles ont été tués.

Trois personnes brûlées vives

On mande de Wimbledon : Trois personnes ont été brûlées vives dans une collision qui s'est produite hier entre une motocyclette et une automobile. Une autre personne a été blessée et a été admise à l'hôpital.

FEUILLETON DU 31 DÉCEMBRE 1929. — N° 52

FIANCEE MAUDITE

PAR MICHEL MORPHY

C'est ce qui venait d'arriver à notre prétendu docteur.

L'industriel et trop entreprenant personnage, dans le but d'ajouter une nouvelle corde à son arc, comme nous l'avons vu, n'avait pas craint d'usurper la qualité de médecin.

Dans ce but, et n'étant pas tout à fait en règle avec la loi, il avait emprunté, contre beaux deniers comptants, — mais au plus juste prix, car il était avant tout brocanteur, — il s'était débarrassé d'un médecin capable, mais famélique... et surtout assouffé.

Ce marchand malhonnête avait permis à l'heureux époux de la fautive d'anges de pratiquer quelques opérations d'auteur plus fructueuses qu'elles étaient utiles.

Mais... tant va la cruche à l'eau l... Bref, la justice avait mis le nez dans les affaires malpropre de cet exploitateur de la vie et de la mort.

Et le nommé Youff, autrement dit Col-

**Tout le monde
a besoin
d'éclairage**

**L'éclairage du poulailler
à la lumière artificielle**

Dans notre chronique de mardi dernier, nous avons donné la relation d'une visite dans un élevage où on ne s'occupe que de la production chair et où l'électricité joue un grand rôle.

Nous publions aujourd'hui la suite de nos observations.

Après de deux mois, les poussins sont placés dans une salle chaude et un système d'aération réglé avec l'éclairage artificiel leur est appliqué.

Il ne leur est servi que des pâtes très nourrissantes et très faciles à digérer, le premier repas ayant lieu à 4 h., le second à 7 h. pour laisser le temps de digérer.

Un accouplement de la lumière est le signal que les poussins comprennent très bien, d'avoir à retourner dans le refuge chaud. La lumière artificielle est éteinte pour être rallumée à 7 h., puis encore éteinte après le repas. La salle était dans un état de demi-obscurité, les oiseaux sont dressés à manger toute les heures et on donne le reste du temps, il leur est donc ainsi donné six repas. Cette vie artificielle en lait, des poulets de trois livres ou soixante-quinze jours.

L'on conçoit que ce mode d'élevage contre nature demande une attention et même une science particulière pour être mené à bien et qu'en tous cas il ne peut donner que des résultats incertains de reproduction, ce qui est une perte pour les éleveurs de poulets à 75 jours.

Il est bien entendu que pour cette affaire il faut d'abord se servir d'une ou plusieurs races lourdes et que les œufs viennent de poules d'un grand âge, afin de leur donner plus de poids et de leur donner un embryon de poulet plus robuste.

Mais les difficultés de la mise en pratique de l'élevage des poulets atteignant trois livres en 75 jours nous semblent grandes.

On conçoit l'importance de la ponte de la femelle de la moule nous paraît très pratique. Nous lisons dans l'organe mensuel du collège expérimental d'agriculture de Châteaufortier : M. A. Kinson, célèbre aviculteur américain, qui élève des Wyandott, Padmas, Thomson, etc., écrit : Nous produisons plus d'œufs dans ces trois mois d'hiver que dans trois autres mois consécutifs de l'année et au moment où les prix sont les plus élevés.

Disons cependant que M. Daniel de Béthune, nous indiquant dans son étude de l'hiver dernier qu'il avait procédé, au moyen de poules occidentales et non de ponduses de haute lignée, ce qui prouve qu'une poule ou poularde qui n'aurait donné un bénéfice en donnant un œuf riche au moyen de l'éclairage artificiel, est un double, d'après des rapports très sérieux et ce non seulement pour la période d'hiver mais pour toute l'année.

**LA RÉCOLTE DU FROMENT
EST DÉFICITAIRE EN ARGENTINE**

Les « Mercuriales Agricoles » nous connaissent que la récolte du blé en Argentine est estimée de millions de quaters contre 40 millions en 1928. Il en résulte immédiatement une hausse des prix sur le marché des États-Unis.

**EXPOSITION INTERNATIONALE
D'AVICULTURE DE PARIS**

La sixième exposition internationale d'oiseaux de basse-cour organisée par la Société d'Aviculture de France, se tiendra à Paris, du 15 au 30 décembre prochain.

Pour renseignements, s'adresser au siège de la Société, 24, rue de Lille, Paris 7^e.

**L'EXPOSITION DES
ARTISANS DE FRANCE**

Dans le but de relever, de rénover et d'encourager le travail artisanal, la Société d'Aviculture de France organise l'Exposition des Artisans de France, qui aura lieu du 15 au 30 mars 1930, au Grand Palais, à Paris. Pour renseignements, s'adresser au siège de la Société, 24, rue de Lille, Paris 7^e.

**le Jardinage
pratique**

Travaux à effectuer en Janvier

JARDIN POTAGER

Travaux. — Les tomates pour la culture forcée en pots seront semées, durant la dixième quinzaine du mois d'octobre. En janvier, les repiquer à 5 centimètres de distance et aussi profondément que possible, en maintenant une température de 12 à 15 degrés.

Assisoir. — Les plantes se toucheront par suite de leur développement, les emporter en pots de 10 centimètres. Lorsque ceux-ci seront bien garnis de racines, les emporter définitivement en pots de 30 à 35 centimètres. Ne conserver que 2 grappes par plants. La récolte commence en avril.

Witloof. — Continuer la culture forcée. Dès qu'une couche est récoltée, enlever le thermomètre pour la placer sur une autre couche ou remettre d'autres légumes.

Carottes. — La culture forcée de ces plantes commence vers le 15 décembre. A cet effet, monter une couche pouvant donner une chaleur de 12 à 18°. Le tunnel sera recouvert d'une couche de terreau de 2 à 3 centimètres d'épaisseur, suivant qu'elle est destinée aux radis ou aux carottes. Après avoir semé à la volée, aplanir le sol. Le tunnel sera recouvert par une couche de terreau de 2 centimètres de haut, après avoir également les plantes filées.

JARDIN FRUITIER

Traitement d'hiver. — Continuer les traitements d'hiver, le temps s'y prête. Utiliser de préférence

**le Reveil
Agricole**

Le régime du blé et le prix du pain

Par la loi du 1er décembre dernier sur le commerce du blé, le Parlement a donné de larges pouvoirs au Ministère de l'Agriculture. Les mesures déjà prises concernant la production des blés de pays à faire entrer obligatoirement dans la mouture, l'apurement des acquies d'admission temporaire et la déclaration des stocks de céréales.

Le dernier décret, relatif à la déclaration des stocks et à leur passage vers tout particulièrement les grosses minorités qui travaillent les blés exotiques.

En outre, le Ministère de l'Agriculture a fait parvenir aux Préfets une circulaire ayant trait à la mise en application de la loi. Il importe, dit le Ministère, que les cultivateurs trouvent la juste rémunération de leurs capitaux, de leur intelligence et de leur travail.

Le Parlement a estimé qu'un redressement des cours du blé s'imposait et que l'importation des blés étrangers ne devait plus peser aussi lourdement sur les prix payés au producteur.

Desormais la farine devra être pure ; toutefois elle pourra contenir un peu de farine de seigle 6 % au maximum.

Le retour à un régime normal permet de revenir à la politique du bon pain français, de ce pain savoureux et fortifiant, facile à digérer, dispensateur de santé, qui, avec le vin français a contribué à donner à notre race ses hautes qualités de vigueur et d'endurance.

Ce pain devra ajouté le ministre, être vendu un prix raisonnable, il importe en effet, de garantir à la première des denrées alimentaires ne grive pas d'une façon anormale le budget du consommateur.

Sur ce dernier point, il semble un peu paradoxal, que le blé, ayant depuis déjà plu-

sieurs mois, batesé de plus de 20 fr. au quintal, le prix du pain n'est pour ainsi dire pas varié.

Examinons les prix respectifs du blé et du pain avant guerre. Le blé oscillait autour de 27 francs le quintal, et le pain était à 0 fr. 75 le kilo. Au prix actuel de 131-133 fr. le quintal, le pain ne devrait pas dépasser le taux de 1 fr. 75.

Jusqu'à maintenant, le taux d'extraction des farines était réglementé, pouvait varier de 73 à 75 kilos. Or, 132 kilos de blé à 75 % de blutage moyen, fournissent 9 kilos de farine, et cette quantité donne 130 % de pain environ. Ce qui revient à dire que le kilo de blé tonqué, qui coûte 131-133 francs, d'autre part, on admet que les issues couvrent largement le meunier de ses frais, et que les frais de panification, sont d'environ 30 francs, on peut se rendre compte que le prix de 1 fr. 75 pour le kilo de pain est largement rémunérateur.

Ajoutons que nos disponibilités en blé étant bien supérieures nos besoins, la meunerie qui a, maintenant toute liberté, ne doit plus hésiter à abaisser le taux de blutage des farines, à la ramener à 70 et même à 68 %. Avec une farine de si belle qualité, le boulanger pourra préparer un pain excellent, bien blanc, la bonne niche d'autrefois, recherchée du consommateur. De ce bon pain, on en consommait davantage, son prix sera légèrement majoré, mais ne dépassera pas le prix actuel de 1 fr. 95 au kilo.

Il faut rendre au pain la place qu'il doit avoir dans notre alimentation, et faire cesser cette campagne menée contre le pain auquel on reproche de fatiguer les organes des personnes délicates.

LABOR.

de France, se tiendra à Paris, du 15 au 30 décembre prochain.

Pour renseignements, s'adresser au siège de la Société, 24, rue de Lille, Paris 7^e.

**L'EXPOSITION DES
ARTISANS DE FRANCE**

Dans le but de relever, de rénover et d'encourager le travail artisanal, la Société d'Aviculture de France organise l'Exposition des Artisans de France, qui aura lieu du 15 au 30 mars 1930, au Grand Palais, à Paris. Pour renseignements, s'adresser au siège de la Société, 24, rue de Lille, Paris 7^e.

**le Jardinage
pratique**

Travaux à effectuer en Janvier

JARDIN POTAGER

Travaux. — Les tomates pour la culture forcée en pots seront semées, durant la dixième quinzaine du mois d'octobre. En janvier, les repiquer à 5 centimètres de distance et aussi profondément que possible, en maintenant une température de 12 à 15 degrés.

Assisoir. — Les plantes se toucheront par suite de leur développement, les emporter en pots de 10 centimètres. Lorsque ceux-ci seront bien garnis de racines, les emporter définitivement en pots de 30 à 35 centimètres. Ne conserver que 2 grappes par plants. La récolte commence en avril.

Witloof. — Continuer la culture forcée. Dès qu'une couche est récoltée, enlever le thermomètre pour la placer sur une autre couche ou remettre d'autres légumes.

Carottes. — La culture forcée de ces plantes commence vers le 15 décembre. A cet effet, monter une couche pouvant donner une chaleur de 12 à 18°. Le tunnel sera recouvert d'une couche de terreau de 2 à 3 centimètres d'épaisseur, suivant qu'elle est destinée aux radis ou aux carottes. Après avoir semé à la volée, aplanir le sol. Le tunnel sera recouvert par une couche de terreau de 2 centimètres de haut, après avoir également les plantes filées.

JARDIN FRUITIER

Traitement d'hiver. — Continuer les traitements d'hiver, le temps s'y prête. Utiliser de préférence

**AVANT
LE REPAS
un P
le plus tonique
des apéritifs**

**APRES
LE REPAS
le CURAÇAO PICON
le plus fin des digestifs**

A JOURNÉE SPORTIVE

FOOTBALL-ASSOCIATION

**U. S. Tourquennoise contre
I. C. Lillois**

Dimanche le calendrier des Championnats du Nord appellera le grand match retour U.S.T.-I.C. Deux fois saillants font prévoir de ce match d'abord les deux « on » n'ont pu se départager à l'aller, puisqu'ils furent match nul par 2 buts à 2, et ensuite ce sont les deux équipes du groupe A qui ont obtenu le meilleur résultat, par un score de 3 à 2, contre le leader lillois, le Racing Club de Roubaix.

C'est en somme la place de second qui viendra d'obtenir les distinctions dimanche prochain à l'Hippodrome ; tous les sportifs qui ont vu ces derniers à l'œuvre, contre Roubaix dimanche dernier, ont été très satisfaits de leur jeu, et les Tourquennois, qui ont été actuellement les champions, ont été transcendés.

**U. R. Dunkerque-Malo contre
Olympique Lillois à Lille**

Dimanche à 14 h. 15, première journée des matches retour du Championnat du Nord. Seront opposés, l'un à l'autre, à Lille, avenue de Dunkerque, l'Olympique Lillois tenant le titre de Champion du Nord et l'U.R.M. qui, dans la Coupe de France, connut des succès vraiment remarquables, puisqu'il fut élu dans la demi-finale qui par un seul but par sé.

Après les épreuves du premier tour le calendrier des Championnats olympiques prévoit les matches de points, à 2 points seulement du second, U.S.T. et U.R.M. 11 matches, 24 points, donc à un point de l'olympique Lillois, qui, dans le match de dimanche prochain est donc décisif, puisque l'Olympique Lillois était battu, c'est l'U.R.M. qui prendrait la place de troisième et l'Olympique Lillois serait relé au quatrième rang.

**Jeunesse Sportive de Don bat
Football Club de Fretin par 2 à 0**

Fretin prend le vent avec lui. Il domine légèrement pendant un quart d'heure, mais la défense Dounoise ne laisse rien passer. Au bout d'une demi-heure de jeu, Don descend sur passe du centre avant à son aller droit, ce dernier marque impatiemment. La mi-temps arrive sur ce résultat.

Après les citrons, les Dounois se posent dans les 18 mètres adverses, mais l'attaque de l'adversaire, les onze joueurs sont dans les bois et toutes les balles échouent sur des jambes. Au bout de 35 minutes, les Dounois ont marqué un but, position, rentre le deuxième but pour son équipe.

**S. C. Aniche bat U. S. Pénichies
par 3 buts à 0**

Aniche gagne le toss et se porte immédiatement à l'attaque. Dans l'ensemble, le jeu est très vite et Aniche s'y montre supérieur. A la 4^e minute, sur une passe de l'aller droit, l'ailier gauche place la balle dans les filets. A la reprise, Aniche impose son jeu et par de petites passes à ras-de-terre marque constamment. Sur bénéfice d'un corner centre-avant marque pour la 3^e fois.

Après 15 minutes, Pénichies est constamment dominé. La défense est à l'ouvrage et à la 30^e minute sur un goal shoot de l'ailier droit Aniche le gardien est battu pour la 3^e fois.

DEMANDES DE MATCHES

U.S. Montagnais 1 A demande matches pour disputer sa Coupe, retour assuré Libre ; 12 janvier, 2 février, 2, 16, 30 mars et mois d'avril.
Ecrire à E. Glorieux à Filles-lez-Mortagne, qui se chargera le règlement du Challenge.

Freehand Club Fresnois demande matches pour ses équipes 1 B les 12 janvier et 2 février, Juniors les 5, 19, 26 janvier, 2, 16, 30 février. Ecrire à M. Paul Coquelet, Café François à Fresnes. Tél. 30.

RHUM S' ESPRIT

RINK-HOCKEY

**L'Antwerp Skating Club
au Fresnoy**

Aujourd'hui mardi aura lieu aux Etablissements Decroix, au cours de la fête d'hiver, organisée par l'Union Tourquennoise, la Coupe Soltaire et l'Association Amicale et Mutuelle du Personnel de la Police de la Ville de Tourcoing un match international de hockey.

Cette rencontre ayant pour enjeu la Coupe Henri Robbes sera disputée entre l'Antwerp Skating Club et le Hockey Club Fresnoy, champion de France 1927-1928.

Le match commencera à 20 h. 30.
Une course de 1 km liguro également au programme. Elle sera disputée entre De Ridder (champion de Belgique de vitesse), Namps (champion de Belgique de fond) et Noël Carlier (champion du Nord).

**AVEC L'AUTOBRASSEUR
ON REUSSIT TOUJOURS**

L'HIVER A ARCACHON

**Une compétition pour le titre
de Champion du Nord
(poids mouches)**

Le match Ed Hermal E. Plovier n'ayant pas eu lieu dans le délai prévu, une cinquième compétition est ouverte pour l'attribution du titre de Champion départemental du Nord (poids mouches). Les inscriptions seront closes dans un délai de 15 jours et les propositions devront être parvenues au siège de la Fédération à Paris avant le 15 janvier 1930.

**Racontez ceci à vos amis. C'est
le meilleur des secrets : « La
margarine à LILIA », importée de Hollande,
est le meilleur des beurres.**

En vente dans toutes les bonnes Maisons.

**Vanpaemel, de Lille, a fait
match nul avec Kid Pattenden**

Le Lillois Vanpaemel a rencontré au Premierland de Looz, le dur battant anglais Ed Pattenden.

Le Nordiste fut quelque peu désorienté pendant les deux premiers rounds par la vitesse de son adversaire, mais par la suite, il a pu dominer légèrement pendant les treize autres reprises.

MISE AU POINT

Le Lillois Vanpaemel nous prie de nous remercier qu'il a jamais été battu par un professionnel de l'école de Looz. Il a été battu par un amateur, mais ce n'est pas la même chose.

**K. O. Perez contre Leo Hermal
A ONNAING**

Le quatrième gala de la F.O. aura lieu le 23 janvier, au « Café de la Montagne ».

Choc K.O. Perez-Leo Hermal sera suivi avec intérêt et ce dernier devra faire appel à toutes ses ressources à son tour trompé par son adversaire Perez qui, par ses victoires nombreuses, a limité à deux surmonté K.O. Perez.

Un combat qui ne cédera en rien au précédent sera

**ce soir
à 8 heures
c'est l'heure
du bourgogne**

**Le bourgogne
Chauvenet
honore
votre
table**

**"RED FLAG" (Bourgogne rouge)
Le Bouteille, 10 fr.**

**"WHITE FLAG" (Bourgogne blanc)
Le Bouteille, 10 fr.**

**"CHAUVENET MILLÉSIMÉ 1919"
Le Bouteille, 25 fr.**

1919

Maison F. CHAUVENET, à Nully-Saint-Genès (Côte-d'Or)

**mar, autrement dit Kauschlin, avait dû se
ranger prudemment au delà de la frontière...
petite histoire ancienne, — ou pres-
que, — dont nous avons déjà tracé rapi-
dement l'esquisse.**

Si dame Justice est bêtoussée... et aux trois quarts aveugle, elle est aussi tout
souvent atteinte de cette maladie parti-
culière qui s'appelle l'immensité ou perte de
la mémoire.

Et surmenée comme elle l'est dans ce
grand Paris elle ne songeait plus à ce
Kauschlin de malheur qu'elle avait envoyé
réfugier, dans l'ombre d'une maison cen-
trale, sur les dangers qu'il y a à employer
certaines drogues non autorisées ou à faire
certaines opérations d'une hardiesse
exagérée.

La justice, d'ailleurs, avait d'autant
moins sujet de songer à lui qu'il subsis-
sait régulièrement la peine afflictive et in-
famante à laquelle elle venait de le con-
damner.

Quand nous disons qu'il la subissait...
c'est une façon de parler. Il y avait bien
eu dans la maison centrale en question un
nommé Kauschlin, docteur en médecine,
qui traitait des chaussons de lièvre, mais
il n'avait rien de commun avec le sieur
Youff ni avec ce brave M. Colmar.

Le prisonnier, au 4^e état, avait essayé
de protester, de se rebeller, mais l'adminis-
tration pénitentiaire avait employé les
grands moyens et, dans le fin fond du
grand fond ou par persuasion, avait été
contraindre de se résigner à l'inévitable.

Mais il ne pouvait pas l'abandonner jus-
qu'au point d'oublier à qui il était re-
venable de tous ses maux, et l'idée du par-
don n'entrerait pas dans son âme ulcérée.

Sa rançune n'est pas faite pour nous
étonner, et Youff devait s'y attendre...
Seulement, l'usurier et espion se disait :
— Il est enfermé pour quelques années ;
avant qu'il sorte de prison, j'ai le temps
de me retourner... et puis je lui fermerai
la bouche en lui donnant largement de
quoi boire.

Notre cynique personnage pouvait être
un détestable médecin, mais il était ex-
pert dans l'art de spéculer sur les faib-
lesses humaines.

Après le voyage à Kocoff, d'où il avait
ramené Adrienne de serooff, pour l'ins-
taller dans la petite maison de Passy, le
mari de la fautive d'anges, dépourvu
provisoirement de sa défroque médicale, s'en
était allé faire du podomètre sous prétexte
de santé.

On sait ce que cet euphémisme veut dire.
L'espion avait ses informations, à droite
et à gauche, au nord et au sud, un peu
dans tous les mondes... sauf dans le demi-
monde réservé à sa chère moitié, mar-
chande à la toilette, manucure, courtière
en tous genres... et cetera !

Au cours de ces voyages qui lui permet-
taient d'explorer, — simultanément par-
fois, — les bas-fonds du crime ainsi que
ceux de la police, qui se tenaient de si
près, il apprit plusieurs choses intéres-
santes.

sous toutes ses formes ne lui avaient pas
été favorables.

Exécuté « en cinq secs » dans les cer-
cles les plus indulgents, il avait vu les
pires tripots, les cliquedents les plus in-
fects lui fermer la porte au nez.

Tombé à la bosse noire du bonneteau,
il n'avait pas eu plus de chance, et c'est à
grand-peine qu'il avait pu fuir la cor-
rectionnelle en s'embarquant, comme pas-
sager de la dernière classe, — à bord
d'un navire à voile se rendant à Las Pal-
mas.

Ce renseignement, Youff l'avait apporté
à Beauty-Love, qui chargeait notre in-
terusurier et espion de lui fournir, — contre
espèces sonnantes, bien entendu, — toutes
les informations qui pourraient lui être
utiles.

C'est ainsi qu'il lui avait donné naguère
— certains tuyaux des plus intéressants
— ou, pour parler plus exactement, vendu,
pour l'aventurier.

Deux gentlemen, d'origine étrangère,
qui n'avaient pas dit leurs noms, après
avoir touché Kocoff, par après le départ
d'Adrienne de Kocoff, étaient venus à Pa-
ris, pour rechercher cette dame et son
mari, le capitaine d'Armor, ainsi qu'une
nommée Ellen Grave, surnommée Beauty-
Love.

Mais, devant l' inutilité de leurs démar-
ches, et sans doute, n'ayant pas davan-
tage de temps à perdre, les deux étran-
gers avaient disparu sans qu'on sût de
quel côté ils avaient porté leurs pas er-
rants.

Et voilà que, tout à coup, la dame pique

Ces noms que l'on ne disait pas, la si-
nistré compagne de Farman les devinait
bien.

Et elle se félicitait d'avoir à temps fait
disparaître Adrienne de son château de
Roscoff, avec la complicité qu'il prétendait
docteur Kauschlin.

Faut-il de cette précaution, Hastings et
Herford mettaient l'épouse du capitaine
en garde contre les agissements de l'an-
cien « private secretary », et tous les
plans savamment échafaudés par lui et
Ellen Grave s'écroulaient.

L'essentiel, maintenant, pour la réus-
site, c'était